



「輝け！橘っ子」通信

橘小学校ホームページのQRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

21日(月)から23日(水)の家庭訪問、大変お世話になりました。担任にお伝えくださったご意見やご質問等につきましては、全教職員で共有し、適切に対応させていただきます。また、24日(木)の授業参観にも保護者の皆様がたくさん参加していただき、深く感謝申し上げます。新しい学年となって初めて見ていただく子どもたちの学習の様子はいかがでしたでしょうか？お家の方が来られるのを今か今かと待っていた1年生の姿が特に印象に残りましたが、どの学年の子どもたちも自分のがんばっている姿をお家の人に見てもらおうと張り切っていた様子が伺えました。制服・体操服譲渡会やPTA総会・学年懇談会にも熱心にご参加いただき、重ねてお礼申し上げます。

橘小学校は保護者や地域に開かれた学校を目指しております。授業参観の機会は限られておりますが、何かの折りに学校に来られた際には、いつでも教室の方を覗いてみてください。

1年生を迎える会を実施しました！

4月21日(月)の2校時、6年生児童が司会進行を務め、1年生を迎える会を実施しました。会では、1年生が自分の名前と好きな動物やキャラクターを大きな声で発表した後、2～6年生が自分たちの学年紹介をし、歓迎のメッセージを伝えました。「休み時間には一緒に遊ぼう」「困ったときはすぐに駆けつけて助けるよ」等々、上級生からのメッセージは1年生に安心感を与えたようで、1年生はとても嬉しそうにしていました。3年生は校歌を模造紙に大きく書いてプレゼントしました。会の後半では、全員で「ジャンケン列車」をして大盛り上がり。あっという間に時間が過ぎていきました。この会をきっかけに、1年生と他の学年の子どもたちが一緒に遊ぶ姿がよく見られるようになりました。学年を超えて仲がよい橘小学校の伝統はしっかり受け継がれています。



1年生の自己紹介



2年生「一緒に遊ぼうね」



3年生から「校歌」のプレゼント



4年生は元気に学年紹介



5年生はかわいいダンスを披露



6年生は力強く1年生サポート宣言



「ジャンケン列車」で大盛り上がり



最後は長い長い列車になりました。

今年度初めての授業参観とPTA総会を実施しました！

4月24日(木)、今年度初めての授業参観を実施しました。子どもたちは、新しい担任の先生との学習にも慣れ、自分のめあてをしっかりとってがんばっています。授業参観でよかったところをぜひほめてあげてほしいと思います。



1年生 アサガオの種まき



2年生「ふきのとう」の音読



3年生 タブレットを使ってクイズ大会



4年生 都道府県名クイズ



5年生 国語「私の枕草子」



6年生「オリジナル家紋作り」



PTA 総会



制服・体操服譲渡会